

〒362-0806
北足立郡伊奈町
小室1123番地
048(723)5522

カスタムボディ科 東京オートサロン 出展車両完成



カスタムボディ科の学生10名が、1月14日から16日までの3日間、幕張メッセで開催される「東京オートサロン2022」に出展するカスタムカーを製作した。今年度の作品は、トヨタIQをベース車両として「カスタムスポーツカー」をコンセプトにTOYOTA「GR・YARIS」をベースとした。

ワッパし、さらに大型バイクのエンジンを搭載した。その理念を軸に、本校ならではの遊び心を加えて、スポーツカーを製作した。作業は放課後遅くまで続いたこともあったが、学生達にとつて満足いく作品となった。ぜひ会場へお越しください。



カワサキ ZX-14R のエンジンを搭載

創作展 受賞

（二社）埼玉県自動車整備振興会主催第49回創作展が11月24日～30日に開催された。

整備業界の繁栄を目的としており、本校では毎年、学生作品であるエンジンカットモデルの受賞歴があり、今回は「日産リーフ



新年に寄せて

親交会会長

遊 間 尚 美



新年ごあいさつ



新年あけましておめでとうございます。

昨年新型コロナウイルス感染症の影響により、学生のみなさんは大変なご苦労があったことと思います。ご指導くださる先生方の献身的なサポート、本当にありがとうございます。

今年こそは、明るい光が見え、中止となっている行事などが再開されることを願っています。また、卒業年度の学生の皆さん、この先の国家試験に向け体調を整えて、力を出し切れるよう頑張ってください。応援しています。今年もよろしくお願いたします。

二輪車安全運転講習実施

埼玉県警察本部交通機動隊と埼玉県上尾警察署交通課から合わせて15名の隊員を講師に招き、二輪車両通学生対象の安全運転指導を12月20日に実施した。



指導は、一本橋スラローム、ブレーキングの3セッション。
白バイ隊員の模範走行を見学しながら走行ポイントの説明を受け、その後各自が走行した。セッション毎にアドバイスを受け、繰り返す度に技術の向上が見られた。

最後に隊員から、「実際の走行では自分の限界を試すようなことはせず、周りをよく見て危険を予測し、自分が正しくても一歩譲るゆとりが安全運転につながる」との訓示があった。

献血



献血を12月1日2日に行い、埼玉県赤十字血液センターの献血事業に協力した。育み、自分のできることを模索し実践できる人間になつて欲しい。

国家試験勉強等で多忙な中、229名の学生や職員の協力を得ることができた。本校では昭和58年から奉仕の心の実践として献血を実施している。これからも人思いやる心を

オープンキャンパス

進路に迷っていませんか？
まだ間に合います！
申し込みはこちらから↓

- *オープンキャンパス
1月16日(日)
1月30日(日)



- 系列校特待制度あります
- 資格取得と大学卒業の課程もあり
- 就職率100%で将来が安心